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平成３０年 

 

国東市教育委員会 第１１回 定例会 

会 議 録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日時：平成３０年１１月２７日（火）午前８時３０分 

場所：アスト３階会議室 
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第１１回定例会議事日程 

 

会 期 

平成３０年１１月２７日（火）  開会 午前 ８時３０分 

                  閉会 午前 ９時３０分 

 

場 所 

  アスト３階会議室 

 

議 案 

  議案第32号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定について 

 

報告・説明事項 

○図書館からの報告 

○区域外・校区外就学の報告について 

 

出席者（１２名） 

   教育委員（４名） 

教育長             加 藤 正 和 

教育長職務代理者        吉 武 耕一朗 

委 員             引 地 敏 之 

委 員             古 城 芙美枝 

 

   教育委員会事務局（８名） 

      教育総務課長          岡 部   宏 

学校教育課長          畑 野   章 

社会教育課長          真 城 孝 之 

図書館長            松 本 智恵美 

文化財課文化財係長       神 崎 哲 也 

給食センター所長        小 田 善 孝 

教育総務課総務係長       荒 巻 正 三 

教育総務課総務係副主幹     古 河 俊 介 
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【午前９時３０分】 

岡部教育総務課長 開会宣言 

 

 

【教育長あいさつ及び報告】 

○１０月定例会以降の行事等の報告 

○「国民文化祭・全国障害者芸術文化祭」について 

○大分県市町村教育長会議について 

 

 

【会議録署名委員指名】 

加 藤 教 育 長 会議録署名委員に吉武委員、古城委員を指名 

 

 

【各課報告及び今後の日程】 

岡部教育総務課長 11/ 1 課長・支所長会議 

          〃 「おおいた教育の日」推進大会 

11/ 9  義務教育学校関連工事指名委員会 

11/15 国東市ＰＴＡ連合会教育問題懇談会 

11/19 武蔵地区区長会義 

21 安岐地区・国見地区区長会議 

11/27 １１月定例会及び先進地視察研修 

11/30 課長・支所長会議 

12/ 3～21 １２月定例議会 

12/28 仕事納め 

畑野学校教育課長 11/ 2 「教育県大分」創造に向けた地域別意見交 

換会 IN国東 

11/ 5～22 第２回別府教育事務所による学校訪問 

11/21 学校司書会議 

12/ 6 適正就学指導委員会 

12/19 総合教育会議 

真城社会教育課長 11/ 4 国東町文化協会第４８回総合文化祭 

11/10 「ペトロ・カスイ岐部の足跡を音楽で辿る」 

コンサート 

11/11 ペトロ・カスイ岐部奇跡の生涯展フィナー 

レ式典 

11/16・17 映画「幸福は日々の中に」上映会 

11/17 福森伸・二宮圭一特別トークライブ 
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11/18 ペトロ・カスイ岐部神父列福１０周年記念 

シンポジウム 

              〃  第 17回大浪曲大会 おおいた文化の祭典 

11/23 グランプリ・コンサート 2018 

11/25 第４６回国東半島駅伝競走大会 

 〃  国民文化祭・全国障害者芸術文化祭フィナ 

ーレ 

12/ 1 武蔵町人権フェスティバル 

12/ 2 ウエイトリフティング日韓ジュニア合宿 

～7  

12/ 2 安岐町人権フェスティバル 

松 本 図 書 館 長 11/ 9～28 おはなしひろば（読み聞かせ） 

11/26～31年 2月末 武蔵図書館修繕工事 

31年 1月 7日～28日 武蔵図書休館 

12/ 2 読み聞かせボランティア研修会 

12/ 8 安岐図書館クリスマス会 

12/16 くにさき図書館冬の工作教室 

神崎文化財係長 11/ 6 大分県教育委員会視察 

11/24 日本遺産シンポジウム（豊後高田市） 

12/ 1 「名勝」指定記念シンポジウム 

12/15 六郷満山１３００年祭特別法要 

小田給食センター所長 11/ 9 車庫完成検査 

12月～ 車庫周辺工事 

 

 

【前回会議録承認】 

全委員承認 

 

 

【議 事】 

議案第 32 号 準要保護児童・生徒に対する就学援助費の認定ついて 

 

岡部教育総務課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 １番は、基準の１．２を越えていますがご判断をお願いし 

ます。基準でいけば不可ということになりますが、よろし 

いでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

加 藤 教 育 長 ２番は、基準以下ですので認定ということになりますがよ 
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         ろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

加 藤 教 育 長 ３番も基準以下ですので、認定ということになりますがよ 

         ろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい。 

古 城 委 員 ２番の方で、営業所得がマイナスというのはどういうこと 

でしょうか？営業内容等は分からないのでしょうか？それ 

が分からないと判定が難しいと思います。 

岡部教育総務課長 所得証明等を提出してもらっていますが、営業内容、どう 

して所得がマイナスなのかは分かりません。 

吉 武 委 員 自営業の方については、毎年、収入にばらつきが考えられ 

ますが、現時点では基準以下ということなので認定という 

ことでいいのではないでしょうか。 

加 藤 教 育 長 今年度、１番は不可、２番と３番は認可となりますが、２ 

番のような事例については、来年度の検討課題とします。 

 

 

【報 告・説明事項】 

〇図書館からのお知らせ 

 

松 本 図 書 館 長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

         ※「各課報告及び今後の日程」のところで説明 

引 地 委 員 おはなしひろば（読み聞かせ）についてですが、冬場はイ 

ンフルエンザが流行るので、子ども達がなかなか来ること 

ができないと聞いています。その対策として、次亜塩素酸 

空気清浄機を設置すれば、子どもたちが安心して来るよう 

になるのではないでしょうか？ 

松 本 図 書 館 長 検討したいと思います。 

引 地 委 員 国見図書館の入口の件ですが、ぐるっと回らないといけな 

いということですね？ 

松 本 図 書 館 長 はい、今の入口は、物流の搬入口となっており大変危険で 

すので、１月から正面玄関から入っていただくようになり 

ます。 

加 藤 教 育 長 読み聞かせ研修の案内は、どこまで出していますか？ 

松 本 図 書 館 長 ボランティア団体１５団体へ案内を出しています。 

加 藤 教 育 長 幼稚園、こども園の先生方にも研修をしてもらったらどう 

         でしょうか？ 

松 本 図 書 館 長 来年度から実施したいと思います。 
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引 地 委 員 保護者にも実施した方が良いと思います。 

松 本 図 書 館 長 はい、検討していきます。 

 

 

〇区域外・校区外就学の報告について 

 

畑野学校教育課長 〈配布資料をもとに内容について説明〉 

加 藤 教 育 長 学期途中で転居ということですが、よろしいでしょうか？ 

全 委 員 はい、よいです。 

 

 

【午前９時３０分 閉会】 

   加 藤 教 育 長 閉会宣言 

 

平成３０年１１月２７日 

（署名委員） 教育委員  吉 武 耕一朗  ㊞ 

 

教育委員  古 城 芙美枝  ㊞ 

 

（会議録作成者）国東市教育委員会事務局 

教育総務課総務係 荒巻 正三 


